



ALLOGUTION DE S. G. MGR HEYLEN  
SUR LES  
CONGRES EUGHARISTIQUES.

---

Dans le courant de ce dernier mois de Janvier, Montréal a eu le plaisir et l'honneur de recevoir la visite de Monseigneur Heylen Evêque de Namur et Président du Comité permanent des Congrès Eucharistiques. — Il venait se rendre compte des ressources qu'offre notre métropole pour la tenue du prochain Congrès international et donner aux Comités locaux le secours et les conseils de son expérience. Nous pouvons bien dire ici que si l'éminent prélat a laissé, en tous ceux qui l'ont approché durant son trop court séjour, l'impression la plus favorable ; il a lui-même manifesté la plus vive satisfaction de tout ce qui s'est déjà fait et de ce qui se prépare encore en vue du futur Congrès : " C'est, nous a-t-il dit avec bienveillance, un des congrès qui promettent le plus éclatant succès." Puissent ces paroles se réaliser !

Sa Grandeur a bien voulu, le dimanche même de son arrivée, adresser la parole aux fidèles convoqués à la Cathédrale. Nous donnons ici, sinon les termes mêmes, du moins la trame fidèle de son allocution.